

**ID : 1100**

**Catégorie : FLM**

**Nombre de mots : 763**

**Mots pas minute : sans limites**

Mesdames et Messieurs, permettez-moi de vous présenter la prochaine discipline olympique, la lecture rapide avec compréhension, le sport le plus pratique, le plus efficace et le plus accessible qui changera à l'avenir notre définition du talent. Prenons l'exemple du tome Guerre et paix par Léon Tolstoï. Vous pourriez le lire en une semaine si vous étiez assidu. Certes, c'est impressionnant pour un cerveau non entraîné, mais il compte environ 590 000 mots, ce qui vous prendrait 37 heures ; en une semaine, vous venez de passer 5 heures par jour à lire. C'est beaucoup ! Si vous ne lisez que 250 mots par minute, imaginez le double du temps, voire le triple!

D'abord, l'avantage de ce sport, c'est que nous ne connaissons pas encore la limite de la vitesse à laquelle nous pouvons lire, ou même si elle existe. La plupart des gens ont accès à un livre, ou peuvent en trouver une version en ligne. Personnellement, je peux lire 800 mots par minute! Cela représente l'entièreté de cette rédaction en moins d'une minute! Bien sûr, je me suis entraînée toute ma vie, mais le cerveau humain ne connaît pas de limites. L'autre avantage de cette lecture rapide est qu'elle est mesurable! Il s'agit des Jeux olympiques, la compétition la plus renommée au monde, et nous devons aller au-delà des gagnants contestés, des lames de patin qui franchissent la ligne d'arrivée en même temps, ou du jugement subjectif de la forme d'un gymnaste. Non, la lecture rapide est le sport parfait. Les adversaires s'affrontent au-dessus de la couverture de leur livre, avec un claquement de livre dramatique pour le champion! Tandis que vous vous dites que c'est tellement ennuyeux, que personne n'a envie de regarder des gens lire... rendez le sport interactif! Choisissez un texte socialement pertinent différent chaque année! Non seulement vous exposez votre public à de nouvelles informations, mais vous créez un sport facile à comprendre et à mesurer.

En outre, nous savons tous que les Jeux olympiques sont un événement très médiatisé et qu'ils apportent un bénéfice considérable à la société dans son ensemble. Cela apporte beaucoup de visibilité, même aux sports les plus obscurs. Plus les gens verront ce sport et s'y intéressent, plus ils seront nombreux à s'y essayer. Les journalistes et même les gestionnaires peuvent appliquer cette compétence à leur travail et tripler leur productivité. La quantité et la qualité des informations que l'humanité pourrait consommer sont astronomiques et amélioreraient véritablement notre monde. Soit des

personnes ordinaires lisant rapidement une dissertation de physique et découvrant leur passion, ou tous les différents documents politiques qui pourraient être consommés, il ne fait aucun doute que la distribution d'une telle quantité d'informations cruciales au grand public changerait notre monde. En gros, cela permettrait de découvrir de brillants intellectuels qui pourraient utiliser leurs compétences pour améliorer notre compréhension de tout, littéralement.

Plus loin, un autre avantage considérable de ce sport serait la mesure dans laquelle il serait rendu accessible au public en tant que sport cognitif. Quelques-uns des problèmes auxquels est confrontée la communauté sportive sont la pauvreté et l'inaccessibilité, à la fois en raison du coût et de l'emplacement. De nombreux sports, comme le hockey ou le ski, nécessitent de l'infrastructure et de l'équipement spécifique, certainement des défis considérables. En revanche, quiconque peut lire, adulte ou enfant, peut participer à cette discipline n'importe où et à faible coût. Les experts de la petite enfance s'accordent à dire que la lecture est extrêmement bénéfique pour le développement cognitif, ainsi, ce jeu olympique mettrait l'accent sur la santé cognitive au lieu de la santé physique. La plupart des gens ont accès à un livre, ou peuvent trouver une version en ligne. Le texte est aussi partout, pas seulement dans les livres, mais aussi dans les manuels, les affiches et les réseaux sociaux. Imaginez les avantages qu'il y a à jeter un coup d'œil sur un long paragraphe et à en comprendre rapidement le contenu. Les panneaux publicitaires pourraient même contenir un paragraphe entier, puisqu'il ne serait nécessaire de le voir que pendant quelques instants. Globalement, l'accessibilité de ce sport, qui n'exige même pas que les gens soient des athlètes surhumains, créerait de nombreux participants et enthousiastes qui pourraient découvrir leur talent particulier.

Le temps qu'il prend pour lire ce texte, mon incroyable talent permet de l'accomplir en un tiers du temps. Les amateurs et les fanatiques de ce jeu olympique connaîtront un talent super pratique et profiteront d'un surplus de temps personnel. J'espère non seulement vous convaincre d'adopter cette magnifique discipline, mais aussi de l'essayer vous-même.